
!"#$%&'()*+,-./0123456789:;"

<=>?@@ABCD8EFG-HG"IJKLMNOPQ<RS

TUVWXY;"Z[\ ]^8B_`ab8!"Hcdefghi

j-Hklm8nEFopq&rstuvwH*xyyz94"I

JK<{|\

!""!

!""#}!~$� ��� ��%�� ����� ������

"#

Hc�s�-H�

$%&!'()*+,

昨天有媒体披露，因为

不习惯新任领队李飞宇严厉
甚至粗暴的管理方式，队员
们已经集体向中国足协提出
“换领队”的想法，希望原
女足领队、现任足协女子部
部长的张建强回归。女足姑
娘们表示，李飞宇当领队之

后，队里气氛十分压抑，队
员们都觉得别扭，而张建强
在任时，大家都很愿意跟他

交心聊天。
就在不久前，女足队里

传出了“李飞宇酒醉骚扰队
员”的新闻。在一次晚宴上，

李飞宇喝得酩酊大醉，当时
有点恍惚的他威胁浦玮：
“你信不信，如果我不让你
上场，你就上不了场！”之后
又拿毛巾朝队员刘华娜扔
去。对这样一个领队，姑娘们
相当排斥，但以前“敢怒不

敢言”。有队员表示：“马指
导就是被他逼走的，所以现
在队里才会动荡不安。”

李飞宇是今年年初女足
在昆明集训时走马上任的。
集训刚开始，中国足协就

下达命令，要对女足进行严
格“整风”，而李飞宇就是这

场整风运动的执行者。每天
出早操、上交手机电脑、不准
佩戴首饰等，都是李飞宇制
订的规章制度。已离队的袁
帆曾经抱怨：“李飞宇的管
理方式有问题，只要他在，整
个队伍就死气沉沉，没有活

力。”袁帆离队后，其他队员
人心惶惶。据悉，整风还将继
续下去，如果再有队员“违
规”，还会被“整”出队。

为了求证消息的可靠
性，记者昨天从女足队员到
当事人李飞宇，再到足协高

层一一打去电话。但是都没
有得到确切的集体上书要求
换领队的说法。在昨天记者
打去的电话当中，有三名女
足队员都表示不知道。不过
其中一位队员的话语倒是合
情合理，她听了记者的问话

之后直言道：“谁敢联名上
书？不想活了啊？”而在沉默
片刻之后该队员接着说：
“即使有这事，也应该是有
队员被找谈话时说的，绝对

没有联名这回事。”
此后记者一直在拨打当

事人领队李飞宇的电话，但
是他始终没有接听，发去短
信也没有回复。无奈之下，记
者又给分管女足的足协副主
席杨一民打去电话，杨一民
在电话中明确告诉记者：
“我刚下飞机，已经离开广

州回到北京，这个事情我没
听说过。”此后杨一民说自
己要赶车，并一再强调不知
道队里有这么回事。
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女足在广州激战之时，

在上海住院的马良行已经
悄然出院了。一位马良行的
好友告诉记者，事实上，马
良行在本周一就离开医院
回到了自己的家中。“马指
导在家等消息呢，他现在身
体已经没问题了，他也想早

点归队。”
事实上，马良行何时归

队的问题，一直是人们关注
的一大焦点。昨天，记者给

马良行打去了电话，马指导
在电话中显得很平静。“马

指导，您现在身体怎么样
了？”记者问。“这段时间应

该说恢复得不错，在家不要
操什么心，感觉很踏实。”
“那您准备什么时候归队
呢？”“呵呵（笑），这个问
题已经不止一个记者问过我
了，好像你们记者知道得比
我还多，我现在还不知道我

什么时候能归队，我已经与
足协方面沟通过了，也提出
了要回去的申请，现在还没
有答复，具体何时回去只能
等谢亚龙与杨一民等领导开
会研究后决定，在足协领导
没有给我明确答复之前，一

切关于我归队的消息都是不
准确的。”马良行说道。从电
话中，记者听得出来，马良
行已经做好了返回女足的准
备，毕竟他目前仍然是中国
女足的主帅。

按理说，主帅病好了立
即回来是顺理成章的事情，

可事实上，中国足协在这个
事情的态度上却有些奇怪。
一脸和气的谢亚龙先是否认
了马良行近期要归队的消
息，接着他又坦言，自己还未
能与马良行好好沟通。昨天，
很多同行都与杨一民乘坐同
一班飞机抵达北京，在首都
机场，很多同行又继续就马
良行何时归队一事询问杨一
民，杨主席的回答有些似是

而非，“他想回来就回来

呗。”杨一民的这番话多少
令人纳闷，“马良行现在还是

主帅，什么叫想回来就回来，
足协应该给个明 确 的 说
法。”一位同行私下里与记
者分析道。

马良行盼望归队，足协
又迟迟不表态，这里面究竟
有什么原因，一位圈内人士

告诉记者，“目前马良行能否
回归女足，关键要看他与足
协交流的结果，对于马良行
的回归，足协的态度十分强
硬。一位足协高层在谈到马
良行的问题时十分气愤，他
甚至说，国家队不是想走就

走，想回来就回来的地方。马
良行回来要取决于他的态
度，要不然今后再发生这样
的问题怎么办？”事实上，当
初马良行离开时的确非常突
然，只是口头上与高层进行
了简单的交流，便立刻关机

飞回了上海，这多少令足协
方面非常尴尬。
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至于前段时间传闻因身

体不好而回国的女足顾问克
劳琛，一位专程赶赴德国采
访的同行告诉记者，来华短
短一个星期，克劳琛瘦了 5
公斤，在迅速赶回德国的两
天，老头又瘦了 2公斤，连
老头自己也觉得可怕。克劳

琛现在躺在德国的家里休
息，接受医生的建议两天没
有起床，慢慢调养身体。据
悉，克劳琛在广州上吐下
泻，据他自己估计是肠胃出
了问题，刚开始他还坚持到

场上看女足锻炼，晚上为她
们讲课，到第四天实在忍不
住了，跟谢亚龙和杨一民进
行了汇报，征得他们的同意
后他才离开的。

为什么不在广州的医院
治疗？按照克劳琛的说法，广
州肯定也有很好的医院。但

是，毕竟自己是德国人，怎么
能跟医生直接交流？医生没
办法直接了解病情，自己也
不能听懂医生的诊断，当然
可以通过翻译来沟通，但很
多细微的感受没办法告诉医
生，也翻译不出来。

不过一位圈内人士倒是
向记者透露了一个细节，“克
劳琛并不是第一次来中国，
说水土不服有些牵强，而且
老人在离开前毫无征兆，在
训练中克罗琛还会与助手微
笑着交流什么，有时他还绕

着球场小跑一会，精神并不
差，照理说上吐下泻应该是
没任何力气的。”这位圈内
人士还说道，“其实老人是有
难言之隐的，因为他也对女
足内部复杂的关系感到有些
后怕，尤其是马良行突然离

开，让老人也感到了一丝难
堪。他内心希望女足内部的
关系理顺了，他才回来。”
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虽然此前曾经不断地抨

击皇家马德里俱乐部，但是如
愿实现了转会，罗纳尔多的心
情明显比前段时间好了不少。
在离开马德里前往米兰之前，
罗纳尔多面对媒体表示：“我
在皇家马德里战斗了4年半，
这里有我很要好的朋友、队友

和教练，特别是在我最困难的
这几个月里，他们给了我很多
帮助，所以在我离开之前，我
要向他们表示感谢和祝福。但
是，除了那个人。”

对于罗纳尔多之前那些
处于礼貌的客套话，大家并没

有太多的兴趣，倒是他那句
“除了那个人” 让人记忆深
刻，所有人都知道，那个人就
是卡佩罗，看来即便罗纳尔多
已经决定离开马德里，依然没
有将卡佩罗从自己的黑名单
中划去。究竟是怎么样的矛盾

使得这位前世界足球先生和
卡佩罗这位“金牌教头”如此
水火不容呢？最重要的原因当
然是上场踢球的问题。

作为巴西队夺得2002年
世界杯的功臣，罗纳尔多抵挡
马德里的时候曾经受到了如

潮的欢呼声，而在银河战舰的
这4年多时间中，罗纳尔多也
用 100多个进球展现了自己
的价值，然而所有这一切随着
卡佩罗的到来戛然而止。而在
前皇马主席弗洛伦蒂诺辞职
之后，罗纳尔多失去了最强有

力的支持者。去年4月，罗纳
尔多腿部受伤，过早地结束了
2005~2006赛季。而这个赛

季，卡佩罗先后买来了荷兰射
手范尼斯特鲁伊和阿根廷新
星伊瓜因，罗纳尔多的出场时
间进一步缩水，“3个月以来，
我一直保持沉默，尽全力去努
力训练，但是这对我赢得上场
时间没有任何帮助。我是一名
职业球员，我想要的就是上场

比赛，而他并不需要我，所以
我只能选择离开。”

其实，如果罗纳尔多对卡
佩罗的不满仅仅是意大利人

无法给自己更多上场时间的
话，这个矛盾将会随着罗纳尔
多的转会而化解。然而根据意
大利《日报》披露，罗纳尔多
的不满不仅仅是因为在皇家
马德里受到排挤，同时也是因
为卡佩罗试图破坏他的转会。

据介绍，卡佩罗以贝卢斯科尼
朋友的身份主动向米兰主席
汇报了罗纳尔多可能存在的

各种问题，并指出他的身体已
经大不如前，这也是AC米兰
坚持要先通过体检才会和罗
纳尔多签约的原因。
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当罗纳尔多和 AC米兰

刚刚传出绯闻时，很多人都觉
得这是和其他无数一样转会
传闻一样的流言，因为当4年
前，罗纳尔多离开国际米兰的
时候曾经致电国米主席莫拉
蒂，表示离开国际米兰只是因

为和当时的国米主帅库珀不
和，但是他希望有一天能够重

新回到米兰城，再次穿上蓝黑
间条衫。所以，“外星人”应该
不会轻易选择国际米兰的同
城死敌。

然而，罗纳尔多最终的选
择却令所有人大跌眼镜，这其
中当然有想要尽快逃离马德里

的想法，但是对于米兰城的感
情同样是一个重要的原因。对
于已经不再年轻的罗纳尔多来
说，他已经没有时间去重新适
应一个国家的联赛或是一个国
家的生活习惯，对于已经没有
几年职业生涯的他来说，这时

候选择一支球队的意义几乎等
同于选择以后的生活环境，从
这一点上来说，米兰人无疑是
罗纳尔多的最佳选择。

对于米兰城的每一个角
落，罗纳尔多都是无比熟悉的，
在确定加盟米兰之后，罗纳尔

多的第一个目标就是在圣西罗
附近的富人区找到一栋属于他
自己的房子。对于米兰城的美
食，罗纳尔多一向是很钟爱的，
城南一家做托斯卡纳菜的餐馆
是他最爱光顾的地方。当然，对
于罗纳尔多来说，米兰城吸引

他的还是他将充分展现他在私
生活方面的功夫。

虽然还不知道罗纳尔多
什么时候会代表 AC米兰队
出战，但是人们现在已经开始
在讨论当罗纳尔多在 “米兰
德比战中” 面对塞萨尔把守

的球门时会是怎样一种心
情———塞萨尔的妻子正是当
年罗纳尔多的女友苏珊娜，后
者现在同样住在米兰城，虽然
已经成了两个孩子的妈妈，但
是依然充满了诱惑力。

而与此同时，近年来在意

大利足坛颇为有名的一位叫
“拉拉”的巴西女人的自传中
曾经非常详细地透露了她和
当时还效力于国际米兰队的
罗纳尔多交往的过程。看来，
无论是重温旧情，还是斩获新
的猎物，罗纳尔多都不会有什
么问题，而他也将成为米兰城
的狗仔们最欢迎的球员之一。
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